



10 Pièces

236 m²

Réf. PR1-378

1 400 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Cette belle propriété est située sur un terrain qui a été construit à l'origine pendant les croisades. Il a été restauré entre 1915 et 1920, et en 2010, un deuxième étage a été ajouté. Elle est située dans un quartier calme et recherché de Salernes, sans pollution sonore ou vis-à-vis. Au rez-de-chaussée, il y a un grand hall d'entrée menant à un appartement séparé – chambre, salle de douche, salle de bains, cuisine et buanderie – et une cave à vin voûtée. Au premier étage, il y a un bureau, une cuisine, une salle à manger, une chambre, une salle de douche et deux balcons. Au dernier ...

EXCLUSIVE - This lovely property is set on land that was originally built on during the Crusades. It was restored between 1915 – 1920, and in 2010 had another floor added. It is set in a quiet, sought-after part of Salernes, with no noise pollution or overlooking neighbours. On the ground floor there is a large entrance hall leading to a separate apartment – bedroom, shower room, bathroom, kitchen, and utility room – and a vaulted wine cellar. On the first floor there is an office, kitchen, dining room, bedroom, shower room, and two balconies. On the top floor there is an office, a bedroom with ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

